

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.07.2021

Bürgerversammlung ernst nehmen und Umbau des Tals mit einer „Bürgervariante“ modifizieren

Die Landeshauptstadt München verzichtet auf den geplanten Umbau des Tals nach der Variante 3 bis auf weiteres und entwickelt zusammen mit den Anwohnern und Gewerbetreibenden eine neue „Bürgervariante“, in die insbesondere folgende Punkte mit einfließen:

1. Einrichtung eines Mobilitäts-HUBs (Carsharing, Lastenräder, MVG-Fahrräder etc.) im Tal
2. Erhalt und Ausbau der Schnellladestationen für Elektrofahrzeuge
3. Neue Abstellzonen für Elektroscooter
4. Neue Behindertenparkplätze bzw. Parkplätze für Arztbesuche
5. Künstlerischer Ideenwettbewerb
6. Erhalt der typischen Münchner Gewerbemischung

Begründung

Die Bürgerversammlung des Bezirks 1 Altstadt-Lehel vom 12.07.2021 hat klar gezeigt, wie kaltherzig und autoritär Grün-Rot die Umgestaltung des Tals am Bürgerwillen vorbei ideologisch „durchdrücken“ will. Diverse Bürgeranträge zur Korrektur der Grün-Roten Pläne (mit der sog. Variante 3, die in einer Bürgerbeteiligungsfarce „beschlossen“ wurde) fanden eine deutliche Mehrheit unter den Bürgerinnen und Bürgern. Diese Vorschläge sollten ehrlich und in Ruhe aufgegriffen werden.

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
Stadtrat

Thomas Schmid
Stadtrat

Hans Hammer
Stadtrat